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第１９４８回 例 会 平成 24年 3月 13日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 木村 貞夫 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 木村 貞夫 会長 

御 祝 披 露 … 木村 貞夫 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 澤田 武男 会員(3月 8日) 

入会記念日 … なし 

               

幹 事 報 告 … 黒田 幸一 幹事 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

 

 
 
卓  話 

「仕事を通して思い出に残ったこと」 
大同生命保険㈱東総連絡所 所長 

 梅野 英隆 氏 
出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

第 9回定例理事役員会（例会終了後） 

 

3月 20日(火) 祝日の為休会 

次回のプログラム(平成 24年 3月 27日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

｢知っておくとちょっと得する健康知識｣(仮題) 
(有)ウイングコーポレーション 代表取締役 

 辰野 正樹 氏 
お食事「大新」 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

2011～2012 年度 ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー 

 (Kalyan Banerjee)
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第1947回例会(平成24年3月6日) 

会長挨拶               木村 貞夫 

 こんにちは。銚子ロータリークラブより大岩将道会員、

米山奨学生 申 炫宣（シン ヒョンソン）さん、よう

こそおいで下さいました。ごゆっくりお過ごし下さい。

申 炫宣さんには後程卓話をしていただきます。 
 昨夜、ポルトガルで行われたサッカー女子アルガルベ

杯国際大会で、なでしこジャパンが再び米国を１－０で

破り決勝に進出しました。夏のオリンピックに向けて幸

先の良い勝利でした。 
 さて、３月はロータリー識字率向上月間です。 
「人のせいにする---------自分で生き方を選択できる国

に生まれて」という題でお話します。 
 ニューヨークでビルの管理と補修をしている会社に勤

めるシーザー・バーバーさん（56歳）は、アメリカの四

つの有名なファーストフードの店、マクドナルド、バー

ガーキング、ウェンディーズ、ケンタッキー・フライド

チキンを訴えた。バーバーさんは、身長は１メートル78
センチ、体重は123キロあまりあり、肥満から来る糖尿

病と心臓病を患っていたが、その原因がこの四つの店に

あるというのである。彼は、1950年代から、こうした店

で食べ続け、1996年と99年には心臓発作を起こしたが、

それでも止めなかった。「牛肉百パーセントというから

大丈夫と思った」というのがその理由だそうだ。 
 アメリカでは過去に煙草訴訟というのがあって、訴え

た人は莫大な賠償金を獲得した。人に先んじて訴えた人

が勝ちという、異常事態が起きたのである。このバーバ

ーさんという人もどこかで誰かに担がれたか、そそのか

されたかして、こういうことをしたのだろうが、今度は

裁判官たちも常識に立ち返って、素早く訴えを棄却する

例を作ってほしいものだ。 
 世間には、確かに被害者に百パーセント非がないこと

もある。被害者の乗っていた列車が衝突したとか、道を

歩いている時に突風が吹いて落ちてきた看板が被害者の

頭を直撃したとかいう場合には、被害者に責任は全くな

い。しかし少なくとも自由に食生活を選べる先進国社会

においては、食べ物を食べた結果は、百パーセント食べ

た人に責任があるだろう。煙草も同じである。一時代前

まで、煙草の害もあまり公には言われなかった。しかし

今では、誰でも煙草は体に毒だと聞かされている。彼ら

はそれでも吸ったのである。 
 肥満が悪いということも、今では世間の常識になった。

だから、肝臓の障害で死者が出るほどのきつい薬を飲ん

でも痩せようとする。ハンバーガーやフライドチキンを

食べ続けて太ったらどうなるか、を知らない人は考えら

れない。 
 人は自分の行動を選べないこともある。恐怖政治が行

われて自由が阻害されていたり、食物が極度に不足して

いて選ぶことができなかったりする場合の結果を、当人

の責任にするのはかわいそうだ。 
 しかし日本では誰でもが、本や新聞を読める教育を受

け、しかも経済、政治、社会のあらゆる面から自分で生

き方を選択できる。それなりに、未だにすべての結果を

人のせいにする空気が残っている。 
 援助交際で殺された場合、もちろん悪いのは殺した側

だが、僅かにせよ、殺された側にも非はある。それを言

わないから、予防的措置ができないで犠牲者が増えるの

である。 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 
ロータリーリーダー             受領 

２・ガバナー事務所より 
・平和委員長のニュースレター2012年2月号 
・バギオだより第29号の送付         受領 

３・銚子市交通安全都市推進協議会より 
平成 24 年春の全国交通安全運動実施計画説明会の開

催について（通知）             受領 
４・千葉科学大学より 
入学宣誓式のご案内             受領 

５・例会変更のお知らせ 
佐原香取ＲＣより 

3／26(日)点鐘16：30「横浜中華街」 
移動例会（お花見家族例会）の為   受領 

☆週報受領  館山ＲＣ 鹿島臨海ＲＣ 

卓 話 
「米山奨学生として１年を振り返って」 

 米山奨学生 申 炫宣 氏 

こんにちは。 
2012 年度の米山

記念奨学生の申ヒョ

ンソンと申します。

こちらの銚子東クラ

ブにお世話になって

もう1年が過ぎて今

日で最後になります。 
いつものことですが、最後になると今までのことを振

り返って反省することが多いですが、今回も反省点ばか

りです。皆さんともっと話ができたらよかったのに…も

っと積極的に接した方がよかったのに…など。でも、反

省するだけでは何にも変わらないこともよく知っていま

す。ですから、今回の皆さんとの間での反省点はこれか

らの人生で人との絆を大事にするために努力しようと思

っています。 
 いまさらになるかも知れないが、私についてお話させ

ていただきます。 
私はご存じのように韓国の出身で、1980年に生まれまし

た。今の大学の友たちとはだいたい 10 歳くらいの差が
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あります。しかし、本校の学生はみんな優しく、普通の

友たちとして接してもらっているので感謝しています。 
生まれたときは病弱で、いつ死んでもおかしくないく

らいだったと母親によく言われます。このようにちゃん

と成長するとは思わなかったと…小学校３年生までは学

校を休んだことも結構あったと思います。しかし、家族

の支えのお蔭で少しずつ健康になり、今は誰よりも健康

だと思っています。 
中学校2年生の時には父親が亡くなり、生活は転換し

ました。父親は建築の仕事をしており、設計から家を立

てることまで全てのことをしていました。亡くなった当

時も進んでいた工事もありました。それで、母親には多

額の借金と３兄弟が残りました。 
 母親は３０代で、若かったので、再婚の話もあったそ

うです。でも、３兄弟のことを考えると寂しい思いをさ

せたくないからと言って、全部断ったそうです。それで、

女人手で３兄弟を今まで育ててくれました。 
 姉は父親が亡くなった時、高校１年生で母親一人に背

負ってもらうのは申し訳ないことだと思い、勉強しなが

ら仕事ができる高校に転校しました。普通の学校を通う

のを辞めさせたくなかった母親は凄く反対しましたが、

結局、姉の意志の通りになりました。その時を思い出す

と心が痛みます。その次は私の順番で悩みました。勉強

が好きだったこともあり、ちゃんと大学まで通わせたい

母親の応援で大学に入ることを決めて受験ができる高校

に入りました。  
しかし、当時を振り返ると一番、大変だったのは弟で

はないかなと思います。当時、小学校の５年生だった弟

には母親をはじめ、家族みんな生きることが精いっぱい

だったので、さびしい思いをさせたと思います。高校に

入ってからはちょっとした反抗期がありましたが、今は

一つの家庭の父親として頑張っています。先々週には二

番目のこどもが生まれました。韓国では結婚してこども

が生まれてから本当の大人になるという話があります。

弟はいつも自分が大人だから家族のことを守ると言って

います。今の弟は本当に頼りになる大人になりました。 
 その家族を後にして日本に来たとき期待半怖さ半だっ

たと思います。韓国でアルバイトを続きながらも学校を

卒業することが出来なかったから、今回が最後の機会だ

と思い、臨みました。日本に来てからすぐアルバイトを

始めることは難しいと思い、半年分の生活費を用意しま

した。しかし、日本の出発が１カ月も残ってない時期に

弟に小さな事故があり、用意したお金を使うしかありま

せんでした。それで、手元には１０万足らずが残り、チ

ケットを予約して日本に来ました。 
 もちろん、最初は大変でした。新しい生活だから食器

から全部用意しなければならなかったからです。しかし、

学校から用意された寮で出逢った友たちのお蔭で乗り越

えることが出来ました。余裕がないことを知った友たち

は、炊飯器とかいろんなことを一緒に使ってもいいと言

ってくれました。その友たちは１０歳も下でありますが、

余裕もあり、心も広く、私のことを理解してくれました。

その友たちは今年からこの米山奨学金にお世話になる、

金ユリさんです。いつも、笑顔で、すごく頑張っている

ので、皆様とすぐ仲良くなると思います。宜しくお願い

します。  
 日本に来たのは４月でアルバイトを始めたのは８月で

す。慣れてない日本語で迷惑をかけるのではないかと思

い、最初は本当に心配でいっぱいでした。しかし、アル

バイト先の皆さんは優しく受け入れてくれたし、一つ一

つ日本語の表現や文化など、とにかくいろんなことを教

えてもらいました。それが日本人は優しくていい人たち

だと考えるようになったきっかけだと思います。そのお

かげで、心でも安心が出来、勉強ができたと思います。 
 自分なりに頑張っているとき、皆さんと出逢いました。

最初の時は、このような素晴らしい奨学金をもらっても

いいのかと悩みました。その思いは今もそうです。勉強

がしたくても、いろんな事情でやめざるをえない人たち

がいるのに、私でいいのかなと…それは韓国でもよく見

かけることであるし、日本に来てからも何人かを見かけ

ました。他の留学生と比べると私も余裕がないとは思い

ますが、それでも、このように勉強しているから、申し

訳なかったのです。しかし、米山記念奨学会のお話で、

学生にお金があろうがなかろうが頑張っている人に奨学

金で支援するという話を聞いて一瞬は楽にはなりました。

しかし、それを一瞬、楽に感じたことがもっと申し訳な

かったのです。 
 私は皆さんと出逢って米山記念奨学会を出逢って成長

したと思います。幼い時から豊な生活を送ったことがな

い私に、皆さんのような一線で成功した方々と出逢って、

話ができたのは米山記念奨学会と出逢ったからだと思い

ます。 
皆さんから奨学金をいただいた分、授業料の心配はなく

なり、生活費だけのアルバイトで思う存分勉強ができま

した。奨学金をいただいているのになぜアルバイトを続

いているかについて聞かれたのが何回かありました。私

は奨学金を申し込んだとき申し上げたように、母国から

は仕送りがないため、生活費や授業料はアルバイトや奨

学金で支払いました。その生活はつらい時もありました

が、これからの人生を送ることを考えると幸せな経験だ

と思います。今回の卒業式にも袴を用意する余裕がなか

ったことを知ったアルバイト先のオーナーが準備してく

れました。写真も撮るように予約してくださって、母親

に送れるように気を使ってくださいました。 
 ロータリアンの皆さんからの応援のお蔭で勉強にも集

中することができ、時間があるたび、学校に寝泊まりし

ながら、論文の準備や勉強ができました。思う存分、や

りたいことが出来たため、いつも笑顔でいられたと思い

ます。ありがとうございます。 
また、カウンセラーの中西廣様は私のことをいつも気 

― 3 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

使って下さいました。家族くるみでのお付き合いで、

日本の静かな家族愛も教わりました。これからもご縁

を大事にしたいと思います。 
ただ、皆さんと約束した大学院には、今年に入れる

ことが出来なかったことは、すごく残念であります。

しかし、今年、頑張って大学院の入学金や授業料を貯

めて、勉強して、来年には大学院に入り、世の中に貢

献できるような研究をしたいと思います。他の人より

は遠道になるかも知れませんが、自分ができる限り、

頑張っていきたいと思います。 
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また、学生に送る奨学金ということにも考えるよう

になりました。米山記念奨学金の前にいくつかの奨学

金とのご縁はありましたが、深く考えたことがなかっ

たことに気づき、自分自身に驚きました。奨学金は多

額であり、誰かが出してくれるという当たり前のこと

が今になって、単純に学費を支援することではなく、

心がこもっていることがようやくわかったと思います。 
 心がこもった奨学金ですので、もらえる側からは、

勉強に専心することは当たり前のことであり、どのよ

うな形であり恩返しをしなければならないと思いまし

た。日本と韓国の懸け橋になるためには、どうすれば

いいのかをこれからを頭に入れて、一歩一歩の人生を

歩みたいと思います。 
 これからも、米山学友として頑張りますので、温か

い目で見守ってください。また、１年は銚子にいます

ので、いい機会があったら、ぜひ、呼んでください。 
本当に 1 年間、ありがとうございました。 

✿申炫宣さんに米山奨学金を交付しました。 

米山奨学生修了証・カウンセラー感謝状贈呈 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

申炫宣さん 中西廣会員 木村貞夫会長 

―――ニコニコ――― 

旭ＲＣ 高橋満様 
 Ｉ．Ｍ参加させて頂きました。日頃、東ＲＣのメン

バーとは大変仲良くさせて頂いております。今後共

も宜しくお願いします。 
木村貞夫会長 
 会長職もあと４ヶ月となりました。有難うございま

す。 

表紙コメント 
坂田城跡梅林（横芝光町） 
坂田城跡梅林組合が

梅酒や梅加工用に出荷

している耕作地で、観

光梅林ではなかったが、

樹齢約 50 年で 1 本 1
本が 10ｍ以上にも及

ぶ巨木が 1500 本もあることから、県内最大級の梅林

として有名となる。 
「寒さが厳しいので梅も桜も咲かず、坂田城跡梅林も

つぼみでした。観梅客もいませんでした。」 

 

  前 回 の 例 会 （３／６） 報 告 

 

点   鐘  木村 貞夫 会長 

出席報告 

会員総数 ３７ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者   ２８ 名  出席率     ８０．００ ％ 

２月２１日        確定出席率  ８１．８２ ％ 

来訪ロータリアン 

  大岩將道君                  （銚子ＲＣ） 

欠席者  ７名 

メークアップ  なし 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，２６０－ 

累 計 ￥ ６５，３０５－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ２０，０００－ 

累 計 ￥３８０，６００－ 


